

COVID-19



COMMUNAUTÉ DU NOVICIAT KITUMBA/UGANDA

LA VIE EN TEMPS DE LA CRISE DE CORONA-VIRUS

Le monde entier est ébranlé par la propagation du coronavirus. Ici, en Ouganda, cette période de crise a commencé le 21.03.2020, tout le monde se lamente en raison de l'enfermement parce qu'il n'y a pas d'emploi et de nourriture, les personnes les plus touchées sont les plus âgés et les enfants.

Ici, au noviciat de Kitumba, Diocèse de Kabale/Ouganda, la vie continue son cours dans le plus intime comme à Nazareth. Après les premiers sentiments de peur, le courage et la foi en Celui qui est ressuscité d'entre les morts revitalisent notre vie quotidienne : prière et travail, formation et divertissement. Dans notre communauté, nous essayons de faire quelque chose en réponse à ce confinement et de garder notre corps, pensée et esprit en bonne santé:

équilibrer la réflexion et le jardinage afin que nous puissions être en mesure de partager le peu que nous avons avec ceux et celles qui sont dans le besoin, dont la plupart sont les vulnérables. Cette vie de confinement ne nous laisse pas indifférentes à la souffrance de nos frères et sœurs autour de nous, qui déjà aux deux premières semaines de confinement leurs cris se sont fait entendre: la faim, le besoin primaire de l'être humain.

Malgré les mesures prises par le gouvernement pour prévenir la propagation de la maladie, nos cœurs et nos esprits restent ouverts et connectés à la population. Par exemple, les gens viennent à notre porte et laissent des lettres contenant la demande de nourriture, leur adresse ou leur numéro de téléphone. D'autres restent à la porte et appellent à l'aide; d'autres (les femmes

par exemple) viennent acheter des légumes ou patates douces à un prix. Les sœurs ont commencé à aller vers ces familles qui ont besoin de nourriture. Nous partageons avec eux autant que possible les fruits de notre jardin comme les légumes, les bananes vertes (matoke) patates douces et la farine de maïs, en particulier pour les plus vulnérables, les personnes âgées.

Les gens sont également conscients du danger de cette maladie et ils ont peur, mais ils respectent les instructions données par le gouvernement. Au cours de ces rencontres, nous gardons toute la distance sociale, nous portons les masques, lavons les mains et restons bien courtois les uns aux autres. Les visites sont de courte durée dans le but de livrer de la nourriture.

Nous vivons déjà la crise, le manque de nécessaires causés par cette pandémie. À cela s'ajoute la calamité, la catastrophe que les pluies torrentielles d'avril et de

mai causent la perte de vies humaines, des maisons et de l'agriculture de populations vivant autour de la zone des marais. Pour eux aussi, nous faisons une courte visite pour partager leur douleur et leur apporter le message d'encouragement et de foi à Dieu notre Père.



Cette période de crise universelle nous aide à approfondir notre confiance en Dieu le Maître de l'univers, à prendre soin de nous-mêmes, de notre environnement, de notre jardin et de chaque créature ; Ajuster notre relation avec la terre mère, s'en occuper est un appel



urgent. Pour accomplir ces tâches au cours de cette période, l'encyclique post-synodale « Querida Amazonia » du pape François nous guide et nous éclaire ; les novices ont fait et partagé une réflexion profonde et adaptée a notre contexte qui suscite en nous le sens des responsabilités et développe en nous le sentiment d'appartenance à notre Institut et à notre monde, le désir de créer « une société nouvelle » comme notre Fondateur l'a rêvée.

Nous sommes conscientes de ce qui se passe dans le monde où l'humanité souffre. Nous sommes unies au monde entier en priant pour ceux et celles qui sont morts à cause du virus covid-19 et des agents de santé qui se donnent pour sauver des vies de nos frères et sœurs. Continuons à suivre attentivement et fidèlement les mesures prises par nos dirigeants nationaux.

Communauté du Noviciat Kitumba/ Ouganda

